

Presidente de Kazajistán ordena crear grupo de investigación para determinar las causas de los disturbios en el país

Image not found or type unknown

Manifesteros intentan bloquear un autobús de la policía durante una protesta en la ciudad de Almaty, Kazajistán, el 4 de enero de 2022. Vladimir Tretyakov / AP

Astaná, 6 ene (RHC) El presidente de Kazajistán, Kasim-Yomart Tokáev, ordenó la creación de un equipo de investigación para determinar las causas de los disturbios que se registran en el país en los últimos días y llevar ante la justicia a los responsables.

Asimismo, encargó a las administraciones locales que garanticen el funcionamiento de los servicios públicos, el transporte y las instalaciones sociales. En este contexto, ordenó crear una comisión para determinar el monto total de los daños ocasionados durante las protestas.

Por otra parte, Tokáev pidió adoptar las medidas necesarias para proteger las misiones diplomáticas de otros países en el territorio de Kazajistán y las inversiones extranjeras. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/281944-presidente-de-kazajistan-ordena-crear-grupo-de-investigacion-para-determinar-las-causas-de-los-disturbios-en-el-pais>



Radio Habana Cuba